

Les Enfants de la Terre - 1/1

Voici un roman historique hors du commun qui est vraiment très captivant et passionnant...

Le roman Les Enfants de la Terre de Jean. M.Auel se décompose en 5 tomes qui sont :

- Le clan de l'ours des cavernes.
- La vallée des chevaux.
- Les chasseurs de mammouths.
- Le grand voyage.
- Les refuges de pierre.

Bien qu'il y ait plus de 2000 pages ce roman est excellent, j'ai été subjugué par ce récit. C'est un livre très captivant qui tient tout au long de l'histoire le lecteur en haleine. Jamais je ne me suis ennuyé lors de la lecture et même au contraire tous les soirs j'avais hâte d'aller me coucher pour pouvoir lire tranquillement quelques heures avant de m'endormir.

De plus ce roman est très instructif et intéressant car il relate l'évolution de l'homme pendant la pré-histoire. Et ce qui fait de ce livre un chef d'oeuvre, je pense, sont les félicitations des paléontologues, anthropologues et autres ethnologues pour sont d'habitude très avarés de compliments.

En fait c'est l'histoire d'une petite fille de Cro-Magnon élevée par des hommes de Néandertal car toute sa famille a été tuée dans un tremblement de terre. Elle passe toute son enfance dans ce clan mais est obligée de le quitter pour des raisons que je ne vous révélerais pas pour garder le suspense. Mais en tout cas elle entreprend un très grand voyage pour retrouver des personnes de la même espèce qu'elle. Y arrivera-t-elle ? A vous de le découvrir. Alors bonne lecture.

Si vous aimez lire, que vous aimez la pré-histoire, les aventures alors je vous recommande vivement ce roman qui est le meilleur que j'ai jamais lu !